

El ex-Presidente colombiano Álvaro Uribe reiteró ayer sus críticas hacia las leyes aprobadas recientemente por la AN venezolana señalando que, en Venezuela, “la inundación ahogó la democracia”.



Uribe, quien [ya efectuara duras críticas al respecto hace unos días](#), cuestiona de nuevo la posición de la OEA y Unasur al respecto al señalar:

No han reconocido al Gobierno de Honduras y **guardan silencio frente al golpe de estado en Venezuela**

El ex-Presidente hizo estas declaraciones mediante [mensajes enviados a la red social](#)

URIBE: "LA INUNDACIÓN AHOGÓ LA DEMOCRACIA EN VENEZUELA". TAMBIÉN CUESTIONÓ A OEA Y U

Escrito por Indicado en la materia

Sábado, 25 de Diciembre de 2010 12:39 - Actualizado Domingo, 26 de Diciembre de 2010 11:32

[Twitter.](#)